

## Le temps de l'entre-deux

### Une réflexion sur le Nouvel An par le Général Lyndon Buckingham

Au moment où j'écris cette brève réflexion, je profite des jours qui séparent Noël du Nouvel An. C'est la période des vacances et le rythme est beaucoup plus lent que d'habitude. Je contemple de magnifiques collines verdoyantes et ondoyantes et je me sens si calme et si paisible. Je peux sentir mon esprit et mon corps faire « aaaaahhh ». Merci, Seigneur, pour les jours de repos et de restauration.

C'est le moment idéal pour réfléchir. Je remercie Dieu pour sa grâce, sa miséricorde et son amour dans ma vie et celle de ma famille. Je reconnais sa fidélité à toutes ses promesses. Je vois sa main dans tous les événements de 2023. Je reconnais, sans hésitation, l'impact de sa grâce soutenant au cours d'une année pleine de défis et de possibilités. Dieu est bon. Je réfléchis au pouvoir de la prière, à la vitalité de la Parole de Dieu et à la joie de la communion avec son peuple. Je reconnais le privilège d'être engagé dans la mission de Dieu telle qu'elle s'exprime à travers mon service dans l'Armée du Salut. Je rends également grâce pour l'impact du ministère de l'Armée du Salut dans le monde entier. Je suis reconnaissant aux salutistes du monde entier qui ont servi fidèlement tout au long de l'année 2023, souvent dans des circonstances extrêmement difficiles. Votre fidélité et votre dévouement sont une source d'inspiration pour moi. Ils font également la différence dans notre monde.

Le temps « entre les deux » m'incite à réfléchir à la nouvelle année. Je sais que de nombreuses personnes abordent l'année avec un certain degré d'anxiété, de peur et d'incertitude. Le monde est actuellement très troublé. Les journaux télévisés sont pleins d'informations qui augmentent notre inquiétude et nous amènent à nous demander ce que l'année pourrait nous apporter à tous.

J'ai réfléchi à certains passages des Écritures que je trouve à la fois rassurants et motivants alors que je me prépare à accueillir 2024.

Sophonie 3 :17 (Louis Segond) : « L'Éternel, ton Dieu, est au milieu de toi, comme un héros qui sauve ; Il fera de toi sa plus grande joie ; Il gardera le silence dans son amour ; Il aura pour toi des transports d'allégresse. »

Lamentations 3 :22-23 : « Les bontés de l'Éternel ne sont pas épuisées, Ses compassions ne sont pas à leur terme ; Elles se renouvellent chaque matin. Oh ! que ta fidélité est grande ! »

Esaïe 41 :10 : « Ne crains rien, car je suis avec toi ; Ne promène pas des regards inquiets, car je suis ton Dieu ; Je te fortifie, je viens à ton secours, Je te soutiens de ma droite triomphante. »

Avec les promesses de sa présence, de son salut, de son amour, de sa force et de sa fidélité, je suis prêt à relever les défis et à saisir les opportunités qu'offre une nouvelle année. Qu'en est-il pour vous ?

Alors que le monde est plein d'incertitudes, notre mission dans le monde en tant qu'Armée du Salut reste très certaine. Continuons à être un peuple qui aime Dieu au plus haut point, cherchant toujours des occasions de le louer et de lui rendre hommage pour ce qu'il est et ce qu'il a fait pour nous en Jésus. Soyons toujours prêts à donner une raison à l'espérance qui est en nous. Il nous

faut une Armée mondiale débordant de personnes prêtes et désireuses de communiquer la différence que Jésus a faite dans nos vies ; que le salut est possible pour quiconque par la foi en lui.

Je veux que nous continuions à démontrer notre amour pour Dieu en aimant les autres, en particulier les mal-aimés, les vulnérables et ceux qui sont contraints de rester en marge de la société. Trouver des moyens de prendre soin des autres devient une démonstration pratique des valeurs du Royaume de Dieu.

Je nous encourage tous à être très intentionnels dans notre parcours de disciple en 2024, en recherchant la sainteté dans tous les domaines de notre vie. Ne sous-estimez pas le pouvoir et l'influence qu'une vie sainte peut avoir sur ceux qui vous entourent. Une vie vécue à la gloire de Dieu et avec le désir sincère d'être l'arôme du Christ dans le monde aura un impact. Notre contribution individuelle peut être petite, mais l'impact collectif peut être, et sera, significatif.

Le monde a besoin de la contribution que nous pouvons apporter. Nous sommes peut-être peu nombreux, mais nous pouvons être et nous serons une force puissante pour le bien lorsque notre mission est clairement définie, que nous sommes habilités par le Saint-Esprit et que nous sommes prêts à nous impliquer. Comptez sur moi pour le faire aussi !

Grâce et paix.

Que Dieu vous bénisse.

**Lyndon Buckingham**

Général